

Sitzung 2015-01-14

Protokoll der Fachschaftssitzung vom Wed, 14 Jan 2015 17:51:06 +0100

Protokollant: Johannes

Anwesend: Jonas K., Marco P., Chris, Tim W., Julian, Viktor, Jannik, Johannes, Björn, Nicole, Gregor, Michael R., Jörn, Tschn, Jojo, Thomas A., Dennis, Max, Christian, Stefan, Thomas K. online: Tobias, Claudius, Nadja(teilweise)

Gäste:

Post: * USB-Stick, Fundsache * eine Athene-Karte, Fundsache * Postkarte von Nadja * Strichlisten * Weihnachtsgrüße vom Sprachenzentrum * Brief vom FlfF (Forum der Informatiker für Frieden und Verantwortung) mit Spendenaufruf.

Emails: * studieninteressierte Person bittet uns um ein beispielhaftes Skript. Vielleicht Verweis auf die Aufzeichnungen von Mathe 1? Die sind unter CC Lizenz. * DB Live Technologietage sind am 16./17.4. * Beitragsaufruf zur Skill 2015 (Studierendenkonferenz Informatik) wurde an die GI Studierendengruppe weitergeleitet * Der Konzertchor Darmstadt sucht Mitglieder zum Mitsingen * Das Projekt Barrierefrei Studieren möchte, dass wir für sie Werbung machen.

Mitteilungen: * Nächste Woche möchten die Fachschaftenreferent*innen des AStA zu uns auf die Sitzung kommen. Der Termin wird verschoben (siehe TOP 1) * Nächste Woche möchte auch Ingo Sieverdingbeck (vom Förderverein der KIF e.V.) zur Sitzung kommen und uns einige Fragen zur Vereinsgründung beantworten * Die Leitung der Masterphase hat mit der Arbeit begonnen * Es ist Evaluationszeitraum. Das Feedbackteam wertet bereits die ersten Bögen aus. Aufruf an alle Studierenden: Besucht die Vorlesungen und füllt die Fragebögen aus.

Termine: * Montag 19.01.2015 KIF-Orgatreffen (17:00) * 27.1.-29.1. ist hobit. Tobi, Jannik und Julius helfen bei der Betreuung des Standes des Fachbereichs und beantworten Schülern und Studieninteressierten Fragen zum Informatikstudium * 28.1. voraussichtlich FSK * Mittwoch 21.01. Tag der Hochschulgruppen. (Hochschulgruppen stellen sich im karo5 vor)

Rückblick: * Wir haben 30 Kaffeetassen bekommen (Danke an die Fachschaft des FB1) * Pfand wurde weggebracht * Pad zum Bestellen von T-Shirts etc. ist immer noch offen

UAs / Gremien / Akt. / FSK: * FBR * Vor der Weihnachtspause hat der FBR (Fachbereichsrat) getagt * Die Berufung von Patrick Eugster ist abgeschlossen * Der Fachbereich wird in Zukunft mehr MIR-Mittel erhalten. Das sind Gelder, die abhängig von der Studierendenzahl und der Kategorie des Studienfaches (wir gehören zu den Naturwissenschaften) aus Landesmitteln vergeben werden. * Die Reakkreditierung wurde vom Senat verabschiedet. * Es wurde ein neuer Studiendekan für die Amtszeit vom 1.10.2015 bis 30.9.2017 gewählt: Prof. Gösele * In BKs (Berufungskommissionen)

wurden teilweise Mitglieder geändert * Der Fachbereich hat sich dafür ausgesprochen, bei Ingenium (eine Nachwuchsförderung der Universität für Promovierende) Mitglied zu werden * Eine Strategiekommission wurde eingesetzt. Ihre Aufgabe ist es, einen Strukturplan zur Entwicklung des Fachbereichs zu entwerfen. Es wird drei Treffen geben. Studentisches Mitglied ist Jörn, Simone wurde als Vertretung benannt.

(Aufgaben:)

TOP: Vereinsgründung (Jörn) * Jörn merkt an, dass wir uns vor dem Treffen mit Ingo Sieverdingbeck Gedanken über eine mögliche Vereinsgründung machen sollten * Dabei auftretende Fragen können wir dann mit Ingo besprechen. * Da nächste Woche hier potenziell viel zu besprechen ist, wäre es besser, die Vorstellung des AStAs (siehe Mitteilungen) zu verschieben. * Wir werden Johanna (Fachschaftenreferentin des AStA) bitten, zwei Wochen später auf die Sitzung zu kommen.

Sonstiges:

* Fachschaftsbilder (Claudius): * Auf dem Fachschaftsserver liegen aus dem Jahr 2014 extrem wenige Bilder. Es gibt nur ein paar Bilder von der Ophase. Wenn ihr noch Bilder von Fachschaftsveranstaltungen habt, legt sie bitte auf dem Fachschaftsrechner unter /mnt/media/Bilder/2014/ ab. * * ZEIT-Abo (Björn): * Wir sollten den Bedarf an abonnierten Zeitungen evaluieren. * Konkret im Fall der ZEIT findet sich auf der Sitzung mindestens eine Person, die diese liest. * Tobias möchte über die Liste nachfragen, wer allgemein welche Zeitung behalten möchte.

- Jonas möchte gerne auf neu@ eingetragen werden. Dies wird von einem Mitglied von FSS durchgeführt werden.
- Bei der Fachschaft wurde sich über die schlechte Luft im C-Pool beschwert. Jannik wird bei sysop@ mal nachfragen, ob die Klimaanlage noch funktioniert.
- Jojo und Rebecca möchten im Laufe des nächsten Semesters ihre Mitgliedschaft im LuSt (Lehr- und Studiausschuss) abgeben. Wenn Leute Interesse daran haben, sie abzulösen, können sie sich an Jojo wenden. Der LuSt tagt öffentlich.

Die Sitzung wird geschlossen um 19:11 FSZ

Revision #1

Created 17 October 2019 16:19:23 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen